
시 정 질 문 서

【박노설 의원】

1. 재활용쓰레기 수거시스템 관련하여

 가. 6개 청소업체의 재활용 전용 수거차량 현황을 밝혀주기 바람.

     (업체별로 차량번호, 적재량, 구입일시 등)

 나. 업체별로 차량번호별 수거일시, 수거지역(동), 수거량 등을 2005

년도 1~9월까지 자료제출 바람.

 다. 현재 구도시 지역의 재활용 수거는 대체로 주 1회 하는 것으로 

알고 있는데 재활용 수거가 효율적으로 이루어지지 못하고 있는 것

으로 알고 있음. 최소한 주 2~3회 재활용 쓰레기를 수거해야 한다

고 보는데 이에 대한 의견과 대책?

 라. 주민들이 사용하고 있는 재활용 수거용기도 수거함, 비닐봉투 등 일

원화되어 있지 못하고 무질서하여 여러 가지 문제가 발생하고 있

고 효율적인 수거시스템을 갖추고 있지 못함. 재활용 수거용기의 

일원화가 반드시 필요하다고 보는데 이에 대한 대책은?

2. 음식물쓰레기 수거용기 세척 관련

 가. 6개 청소업체의 음식물쓰레기 수거차량과 세척장비 보유현황?

     (업체별로 상세히)

 나. 업체별로 매일 수거하는 지역(동)과 2~3일 이상 한 번씩 수거하는 지역

(동)을 월별로 상세히 자료 제출바람.(2005년 1~9월까지)

 다. 각 동별 음식물쓰레기 수거용기(120ℓ, 60ℓ) 비치현황은?



 라. 각 동별 수거용기 세척현황은?

     (2005년 1~9월까지 월별로 몇회 하였는지)

 마. 약 2주에서 1개월에 한 번씩 수거용기 세척이 이루어지고 있는 것

으로 파악하고 있는데 하절기에는 음식물이 부패하거나 악취로 상당

한 문제가 발생하고 있음. 시급히 시정되어야 한다고 보는데 이에 

대한 대책은?

 바. 2004~2005년에 걸쳐 부천시 관계 공무원이 세척장비 벤치마킹 

및 구입 관련차 제주도를 갔었고 6개 청소업체에서는 세척장비를 

총 25대 구입하였으나 부천시 실정에 맞지 않아 무용지물이 되었

다고 하는데 이에 대한 상세한 경위를 밝혀 주기 바람. 또한 이

러한 시행착오가 어떻게 발생하게 되었는지 상세히 밝혀 주기 바람. 

(제주도 방문시 업체는 배제되고 담당 공무원들만 방문하게 된 

경위, 구입한 세척장비의 종류 및 성능, 부천시에는 무엇 때문에 사용

이 어려운 것인지, 그 장비들은 현재 어떻게 보관하고 있는지, 구

입예산은 업체의 손실로 끝나는 것인지 등 상세히 밝혀 주기 바람.)

3. 불연재 쓰레기 수거 관련

    현재 불연재 쓰레기봉투를 판매하여 불연재 쓰레기를 수거하고 

있으며 가정에서 간단하게 집수리 등을 할 때 배출되는 소량의 건축

폐기물은 불연재 봉투에 배출하지 못하게 하고 있음. 따라서 이러한 

폐기물들은 무단 폐기 또는 아무 곳에나 적치하게 됨으로써 도시미관

을 저해하고 있는 실정임. 이와 같이 가정에서 배출되는 소량의 건축

폐기물에 대해서도 수거대책이 필요하다고 보는데 구체적으로 밝혀 

주기 바람.



4. 근래에 가을, 겨울철에 여름철 못지않게 모기가 극성을 부리

고 있는데 가을, 겨울철 모기의 서식처는 파악하고 있는지? 

또한 방역대책은 어떻게 세우고 있는지? 이에 대해 방역은 현

재 어떻게 시행하고 있으며 앞으로 어떻게 시행할 계획인지 

월별 시행계획을 구체적으로 상세히 밝혀 주기 바람.


